



# Une semaine autour du théâtre pour les 3e Entreprendre

publié le 07/04/2024

Les 3E ont accueilli pendant une semaine une comédienne niortaise pour construire un projet théâtre autour du thème de l'entreprise et du travail – le thème de la classe. Tous les professeurs ont donné de leur temps de cours pour accompagner les élèves.

Pendant la semaine, ils ont mêlé temps d'écriture et exercices pratiques avec des jeux de concentration, de mise en mouvement du corps (le jeu du cow boy a eu un grand succès !), de mime et d'improvisation.

Lors des activités d'écriture, ils ont inventé des acrostiches (sur t-r-a-v-a-i-l), ont réfléchi sur leurs souvenirs de stage, sur les aspects positifs et négatifs du travail, sur des projections de soi (quand j'étais petit, je rêve, maintenant je fais, plus tard je rêverais de...) : le tout a offert des textes très personnels, parfois intimes.

Enfin, ils ont mis en scène leurs textes sur de la musique, et chaque tableau correspondait à une activité d'écriture. Toute la journée de vendredi a été consacrée à la répétition : une journée intense qui s'est soldée par une représentation de 16h à 17h devant les 3D, Mme Descamps, Mme Dieumegard et 3 AED.

Les élèves ont été très applaudis. Tout le monde a salué le courage, l'engagement et la performance d'écriture et de jeu des élèves présents ce jour-là. Après la représentation, les élèves étaient fiers d'avoir été jusqu'au bout, d'avoir affronté leur stress. Ils ont gagné en confiance à l'oral et en cohésion. Bravo à eux !



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**